

最近のできごと

乱打戦制し役場が頂点 町民ソフトボール大会

令和7年度町民ソフトボール大会が5月8日～13日、山村広場野球場で行われ、5チーム約60人が出場しました。

各チーム打線がつながり、点の奪い合いとなる試合の連続となりました。

結果は次のとおりです。

【優勝】役場

【準優勝】JF鹿部



クルミの木とともに成長を 鹿部中学校1年生が記念植樹

鹿部中学校1年生の入学を記念した植樹が5月14日、ふるさとの森で行われ、2mほどの大きなクルミの苗木を10本植樹しました。

生徒らは慣れない作業でしたが、みんなで協力しながら穴を掘るなど、「クルミの木とともに、実りある将来に向けて成長しよう！」と心を込めて、懸命に汗を流していました。

攻守で躍動 役場V

鹿部漁業協同組合長旗争奪ソフトボール大会

令和7年度鹿部漁業協同組合長旗争奪ソフトボール大会が5月19日～22日、山村広場野球場で行われ、4チーム約60人が出場しました。

激しい点の奪い合いや好守が連発する試合が多く、大変盛り上がる大会となりました。

結果は次のとおりです。

【優勝】役場

【準優勝】JF鹿部

